

Alianza de Amor con el Sagrado Corazón de Jesús®



Compartimos este mensaje que nos ha llegado desde Milán, Italia, en el CXI Aniversario de nuestra fundación.

«Renovación individual de mi compromiso en Alianza de Amor en Milán»

Pertenezco a la comunidad **"Nell'intimità del Cuore"** de Italia.

Pese a las actuales restricciones y confinamiento que estamos viviendo en Milán debido a la pandemia y, gracias a Dios, hoy pude renovar mi compromiso en Alianza de Amor con el Sagrado Corazón de Jesús.

En esta ocasión fue de forma individual y personal pero en la Iglesia, junto a Jesús y por mis amados sacerdotes de Cristo.

En ese momento especial, pensé también en todos mis hermanos de Alianza de Amor quienes, por diferentes motivos, no han podido ir a misa hoy y que además están sufriendo por todas las consecuencias y desgracias de esta pandemia, de los huracanes, etc; aquí en Europa (Italia y España) cómo en las Américas.

Me sentí muy cerca de todos y cada uno de los miembros de Alianza de Amor y a la vez muy agradecida por formar parte de esta Obra y de nuestra Espiritualidad de la Cruz.

Por este medio les hago llegar mi cercanía, mi cariño y me uno en oración a cada uno de ustedes, mis hermanos de todas las comunidades de nuestra amada Alianza de Amor. Felicidades y Gracias.

Karina Esperanza Huaranga